## ALLOCUTION DE SON EXCELLENCE MONSIEUR LE MINISTRE DES AFFAIRES SOCIALES A L'OCCASION DE LA CEREMONIE DE COLLATION DES GRADES ACADEMIQUES A L'ISETAM ANNEE ACADEMIQUE 2021-2022

- Son Excellence Monsieur le Ministre de l'Enseignement Supérieur et Universitaire ;
- Monsieur le Secrétaire Général aux Affaires Sociales ;
- Monsieur le Bourgmestre de la commune de Limete ;
- Monsieur les Directeurs du Ministère des Affaires Sociales ;
- Madame et Messieurs les membres du Comité de Gestion de l'ISETAM ;
- Distingués invités à vos titres et qualités ;
- Mesdames, mesdemoiselles et Messieurs.

Malgré la longueur de la nuit, le soleil finit par poindre, dit un proverbe. Ainsi, en dépit de perturbation consécutives à l'agression de notre pays la RDC par les M23 appuyés par l'armée Rwandaise, l'ISETAM prend l'engagement de clôturer, ce jour, les activités académiques de l'édition 2021-2022, sous la houlette du Ministère de l'Enseignement Supérieur et Universitaire, pouvoir organisateur de l'Enseignement au degré le plus élevé.

Immense est donc notre joie de participer à la célébration de l'événement dont le point culminant est l'acte qui consiste à conférer le grade académique à chaque lauréat.

Il est utile de rappeler que l'organisation des études supérieures dans les filières coupe et couture, pour les diplômées d'Etats, en général, et de celles issues de milieux défavorisés, en particulier, cadre avec la vocation du Ministères des Affaires Sociales.

Pour accomplir, sans faille, la mission qui lui est dévolue, l'ISETAM s'appuie sur la compétence et la disponibilité de ses autorités académiques, décanales ainsi que du personnel enseignant et administratif. Ils méritent tous nos sincères remerciements. Du reste, le Ministère des Affaires Sociales ne ménagera aucun effort pour les accompagner dans l'accomplissement de leurs tâches sublimes.

Nous saisissons cette occasion, pour féliciter les récipiendaires ici présentes, de même que tous les parents qui les ont accompagnées, contre vents et marées.

Nous ne pouvons terminer notre propos sans souligner, à l'intention des récipiendaires, que le parchemin qui leur est délivré n'est pas une fin en soi. Il leur ouvre simplement, la porte du monde du travail. Celui-ci permettra à la société de juger sans état d'âme, la qualité de la formation qu'elles ont reçue.

En définitive, nous souhaitons bon vent aux heureux récipiendaires, serviteurs potentiels de la société.

Que vive l'ISETAM;

Que vive le Ministère des Affaires Sociales, Actions Humanitaires et Solidarité Nationale ;

Que vive la République Démocratique du Congo.

Nous vous remercions.